

Más de cien empresarios de la provincia se forman en cursos del CEEI

El CEEl de Ciudad Real ha puesto en marcha en las pasadas semanas varios cursos en Daimiel, Tomelloso y Ciudad Real, a las que se unirá el día 14 Manzanares, conforme a sus planes formativos para este otoño.



Vicente Buendía inauguró los cursos de Daimiel, en la foto, y Tomelloso.

DAIMIEL.- Una treintena de alumnos comenzaron el 7 de octubre, en el centro de Empresas de Daimiel un curso sobre auditoria medioambiental de pymes, con la colaboración del ayuntamiento daimieleño e impartido por profesores y expertos de la Escuela de Organización Industrial (EOI), una de las mejores escuelas de negocios de España.

El vicepresidente del CEEI y de la Cámara de Ciudad Real, Vicente Buendía, dirigió a los alumnos, empresarios, gerentes y técnicos de 27 empresas de la zona, unas palabras de inauguración con las que les dio las gracias por el esfuerzo e interés demostrado, que redundará en beneficio de sus propias empresas y por ende de la provincia y Castilla-La Mancha.

El curso tiene una duración de 500 horas, de las que 120 son presenciales y 380 de dirección y tutorías del proyecto de diagnóstico, implantación o auditoria

medioambiental de la empresa o proyecto del alumno.

TOMELLOSO.- El vicepresidente del CEEI y de la Cámara de Ciudad Real, Vicente Buendía, destacó en Tomelloso la excelente acogida que los cursos organizados tienen siempre en esta localidad, " de las

El día 14 de noviembre comenzará en Manzanares otro curso sobre consolidación de PYMES

más emprendedoras de la provincia", en la inauguración el pasado día 21, de un Programa de Gestión de la Calidad en las Pymes, para introducir la cultura de la calidad en las empresas, como un factor más de competitividad. Este curso, de

500 horas de duración, e impartido por expertos de la Escuela de Organización Industrial (EOI), permite a las empresas desarrollar un proyecto real de gestión de calidad conforme a la norma ISO 9001. Este programa, que se imparte en el Clipe de Tomelloso los viernes por la tarde y sábados por la mañana, conjuga 150 horas de sesiones teóricas y 350 de dirección y tutorías de proyectos de las propias empresas. Para el concejal de Promoción Económica de Tomelloso, Isidoro Torres, este curso, en el que participan 30 alumnos, demuestra la importancia que Tomelloso concede a la formación en sus empresas y en ella, los temas de calidad son básicos.

CIUDAD REAL Y MANZANARES.- El pasado día 4 comenzó en Ciudad Real, en colaboración con el Instituto Municipal de Promoción Económica y Empleo de Ciudad Real (IMPEFE), un Programa Superior de Gestión Internacional de Empresas, de 500 horas de duración y dirigido a empresarios, gerentes, técnicos y directivos de pymes con capacidad exportadora.

Este curso, impartido por profesores y expertos de la Escuela de Organización Industrial (EOI), ha sido realizado en otras localidades de la provincia con unos resultados excelentes. Las clases se imparten en sesiones de viernes tarde y sábados por la mañana con una metodología eminentemente práctica, combinando los conocimientos teóricos con la dirección y tutorías de proyectos concretos de las empresas. Además, el próximo día 14 de noviembre, comenzará en Manzanares otro curso del CEEI, sobre consolidación y competitividad de PYMES.